

Condenan en Alemania uso de gestos nazis durante protestas en Brasil (+ Foto)



Foto: Acento.

Brasilia, 3 nov (RHC) El embajador de Alemania en Brasil, Heiko Thoms, condenó este jueves el uso de gestos nazis en protestas contra la victoria electoral del presidente electo Luiz Inácio Lula Silva, en el sureño estado de Santa Catarina.

Videos reproducidos en redes sociales muestran a partidarios del mandatario de tendencia ultraderechista Jair Bolsonaro con el brazo extendido hacia el frente, mientras entonan el himno nacional. Tal gesto fue comparado al saludo de la Alemania nazi (Sieg Heil, una especie de reverencia). «El uso de símbolos nazis y fascistas por manifestantes claramente de extrema derecha es profundamente chocante. ¡Apología al nazismo es crimen!», escribió Thoms en una red social.

Indicó que «no se trata de libertad de expresión, sino de un ataque a la democracia y al Estado de Derecho en Brasil». En su publicación, el diplomático alertó que el «gesto no respeta la memoria de las víctimas del nazismo y los horrores causados por él».



Embajador de Alemania en Brasil, Heiko Thoms. Foto: Twitter.

Por el momento, el Ministerio Público de Santa Catarina abrió una investigación y alega que no hubo intención de apología al nazismo durante el acto frente al 14 Regimiento de Caballería Mecanizado, base del Ejército en la ciudad de San Miguel do Oeste.

La fiscalía de ese territorio afirmó que identificó manifestantes, analizó imágenes y escuchó testigos. En la jornada, el presidente del Tribunal Superior Electoral (TSE), Alexandre de Moraes, condenó las acciones golpistas de simpatizantes de Bolsonaro contra Lula.

«Las elecciones terminaron, la segunda vuelta terminó democráticamente el domingo pasado», afirmó el timonel de la corte. Reiteró que el TSE reconoció que Lula tomará posesión el 1 de enero de 2023. «Eso es democracia, eso es alternancia de poder, eso es Estado Republicano», remarcó. Para el ministro, el resultado de la votación es indiscutible y los criminales que atacan el sistema electoral serán responsables.

Tras la victoria en urnas del abanderado del Partido de los Trabajadores, adeptos de Bolsonaro, en especial camioneros, bloquearon desde el domingo las vías en actos antidemocráticos contra el resultado de la consulta.

«No hay cómo contestar un resultado democráticamente divulgado con movimientos ilícitos, con movimientos antidemocráticos, criminales que serán combatidos y los responsables responsabilizados bajo la pena de la ley. La democracia ganó nuevamente en Brasil», señaló De Moraes. De acuerdo con el juez, la mayoría de la sociedad cree en la democracia y el Estado de Derecho. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/303899-condenan-en-alemania-uso-de-gestos-nazis-durante-protestas-en-brasil-foto>



Radio Habana Cuba